

Herren Kreislige Gr. Mitte

Spvgg. 1950 Ulm-Allendorf : TTC 1951 Ehringshausen II
Freitag, 26.04.2024, 20:00 Uhr

Kein Sieger im Duell Spvgg. 1950 Ulm-Allendorf gegen den TTC 1951 Ehringshausen II

Nach ca. 130 Minuten Spielzeit nahm der TTC 1951 Ehringshausen II beim 5:5 gegen Spvgg. 1950 Ulm-Allendorf in der Herren Kreislige Gr. Mitte einen Zähler mit. Besonders Ralf Peusch behielt in diesem engen Mannschaftskampf die Nerven und konnte all seine Spiele für Spvgg. 1950 Ulm-Allendorf gewinnen. Die Zuschauer sahen eine umkämpfte Begegnung mit einem Satzverhältnis von 21:19.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Beim 3:0-Sieg gegen Mack / Neumann zeigten Peusch / Kunz ihren Gegnern die Grenzen auf. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der wenig später folgenden 1:3 Niederlage jedoch für Lenz / Seipp gegen Askin / Herzog. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Glücklicherweise über seinen Fünfsatz-Sieg gegen Tim Neumann war daraufhin indes der Gastgeber Ralf Peusch. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Jürgen Kunz über die 1:3-Niederlage gegen Mario Mack hinweggetröstet werden musste. Kurz später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Matthias Lenz und Johannes Herzog, das Matthias Lenz letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnte. Auf Messers Schneide stand danach das Match zwischen Christian Seipp und Ilker Askin, ehe sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:3. Beim wenig später folgenden Sieg in drei Sätzen gegen Mario Mack zeigte Ralf Peusch indes seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Kaum Chancen ließ Jürgen Kunz bei seinem Sieg in drei Sätzen seinem Gegner Tim Neumann. Einen Zähler für die Gäste musste Matthias Lenz bei der 1:3-Niederlage gegen Ilker Askin hinnehmen. Christian Seipp und Johannes Herzog holten am Ende eines langen Wettkampftages im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Christian Seipp eine 1:3-Niederlage gegen Johannes Herzog kassierte. Nach diesem Einzel steht Seipp somit bei 0 Siegen und 4 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Herzog ein 6:20 ausweist. Somit trennte man sich unentschieden.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team Spvgg. 1950 Ulm-Allendorf die Saison mit einem Punkteverhältnis von 11:29 bei 4 Saison-Siegen, 13 Niederlagen und 3 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC 1951 Ehringshausen II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 10:30. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

Spvgg. 1950 Ulm-Allendorf

Doppel: Peusch / Kunz 1:0, Lenz / Seipp 0:1

Einzel: R. Peusch 2:0, J. Kunz 1:1, M. Lenz 1:1, C. Seipp 0:2

TTC 1951 Ehringshausen II

Doppel: Mack / Neumann 0:1, Askin / Herzog 1:0

Einzel: M. Mack 1:1, T. Neumann 0:2, I. Askin 2:0, J. Herzog 1:1